



Chorausflug nach Limburg

Limburg/Schameder. Der Gemischte Chor „Liederkranz“ Schameder unternahm jetzt einen Tagesausflug nach Limburg. Bei strahlendem Wetter angekommen, nahmen die Sänger an einer Domführung teil und erhielten die Erlaubnis, zwei Lieder im Dom zu singen. Dies war für alle Sänger ein un-

vergessliches Erlebnis. „Die anwesenden Dombesucher und Domschwester Theresia konnten wir mit unseren Liedern sicherlich erfreuen“, heißt in einer Pressemitteilung. Leider regnete es nachmittags intensiv, so dass der Besuch des Weihnachtsmarktes teilweise kurz ausfiel und stattdessen die Limburger Gastrono-

mie getestet wurde. Gut gelaunt ging es am frühen Abend zurück nach Schameder, wo alle den Tag bei einem gemütlichen Abendessen im Gasthof „Zum Nachtwächter“ ausklingen ließen. Am heutigen Sonntag ab 17 Uhr findet das Adventssingen im Gemeindebau in Schameder statt.